Nuevo ataque con explosivos al oleoducto Caño Limón Coveñas; el segundo en menos de 24 horas

Un nuevo atentado en contra de esta infraestructura se reportó durante el transcurso de este miércoles.









Un nuevo atentado se perpetró contra el Oleoducto Caño Limón Coveñas, según denunció en la tarde de este miércoles, 4 de septiembre, Cenit, filial del Grupo Ecopetrol. A través de un comunicado, precisaron que el hecho ocurrió a la altura de la vereda Campo Alicia, Municipio de Cubará, en el departamento de Boyacá.

En el informe se puntualizó que la situación fue realizada por "terceros desconocidos", por lo que hasta el momento se desconoce con exactitud el grupo que está detrás de este nuevo ataque.

Cenit indicó que desde el pasado 3 de septiembre se encuentra activo el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) del oleoducto. En ese momento se presentó otro hecho delictivo en contra de este sistema de transporte de crudo, por lo que es a través de este plan que se está atendiendo dicho evento.

La situación mantiene en alerta al Grupo Ecopetrol, indicaron que desde finales del mes de agosto del presente año se han registrado 15 atentados en contra de la infraestructura de transporte de hidrocarburos en esta zona del país.





Contexto: Acopi rechaza bloqueos en las vías del país y hace una invitación a retomar el diálogo

El Cenit señaló que se encuentra en contacto permanente con el Concejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cubará, informándole sobre la situación y las

De igual manera, precisó que tropas del Ejército Nacional se encuentran en la zona con le objetivo de asegurarla y de esta manera permitir el ingreso del personal técnico que se encargará de realizar los arreglos pertinentes, sin que corran en riesgo sus vidas.

Encuentra aquí lo último en Semana

- 1. Urgente: Este es el punto crítico que tiene en puja al Gobierno y a los transportadores frente al paro camionero. No hay acuerdo
- 2. Petro arremete contra el paro camionero y lo llama un "paro empresarial" que "tiene intereses oscuros económicos y políticos"
- 3. Gustavo Petro le pide a la fiscal Luz Adriana Camargo investigar compra de equipos de espionaje en 2021 por USD
- 4. Sin acuerdo avanza la negociación entre Gobierno y transportadores para levantar el paro. Se esperan definiciones al final del día
- 5. Terpel anuncia nueva contingencia para la operación aérea en varias ciudades por problemas con la distribución de combustible

"La compañía pide a la comunidad del sector que se abstenga de acercarse al lugar del incidente, hasta tanto culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar", indico la filial en el comunicado.

Por último, Cenit y Ecopetrol rechazaron este tipo de acciones ilícitas e hicieron un llamado para que cese los delitos contra la infraestructura, acciones que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades.

Segundo ataque en menos de 24 horas



Esta situación mantiene en alerta a las autoridades. I Foto: Econetrol

Este es el segundo ataque al Oleoducto Caño Limón Coveñas que se registra en menos de 24 horas, el primero ocurrió el pasado martes también en el departamento de Boyacá, pero fue en La Cañaguata KP111+800, Cubará.

Este hecho fue perpetrado por integrantes del Ejército de Liberación Nacional (ELN). Al parecer, los guerrilleros colocaron artefactos explosivos generando un gran daño en el medioambiente, pues varios afluentes se vieron afectados.



Hasta la zona de los hechos llegaron integrantes de las Fuerzas Militares, quienes desplegaron todo un operativo con el fin de evitar nuevos actos de terrorismo,

Estos dos hechos se suman a otro ocurrido el pasado jueves 29 de agosto, nuevamente en contra de esta infraestructura pero esa vez entre los departamentos del Cesar y Norte de Santander. En este caso, a través de redes sociales comenzaron a circular videos de los daños ocasionados por este ataque.

Estas situaciones tienen como responsables a integrantes del ELN, grupo que siguió cometiendo sus actuaciones delictivas en medio de los convulsos diálogos de paz que sostiene con el Gobierno del presidente Gustavo Petro.



Noticias Destacadas Nación Vida Moderna Gente Tecnología Política Familia de Laura Villamil habla con SEMANA tras el cierre Tercer día del paro camionero: Gobierno y transportadores no llegaron a ningún acuerdo; los bloqueos en las vías se de Andrés Carne de Res; se mostraron conmocionados con mantienen la decisión Redacción Nación Redacción Nación En vivo: largas filas en varias zonas del país en las bombas Caos en cercanías al aeropuerto de Cali, viajeros con de gasolina. La gente quiere tanquear los carros, ¿hay maleta en mano buscan no perder sus vuelos a causa de los escasez de combustible por el paro? bloqueos Paro camionero en Bogotá: sin acuerdos, el paro sigue el 5 Avianca anunció el monto de sus tiquetes en medio del de septiembre con algunas incertidumbres. Así fue el paro de transportadores

Redacción Turismo



tercer día de bloqueos



Acerca de nosotros: Certificación ISSN 4 Patas Política de Tratamiento de TyC Plan de Gobierno Datos Sostenible Para notificaciones Términos suscripciones Jet set Finanzas Personales judiciales e-mail: juridica@semana.com Aviso de privacidad Soho Foros Semana Política de Riesgos C/ST Semana Rural Fucsia Protección del consumidor Política SAGRILAFT Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Canales de servicio al cliente

Trabaje con nosotros

Paute con nosotros

Contáctenos:

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

